



Grußwort für die Internet-Seite „Sonetschko Kinderheimhilfe“

Liebe Besucherinnen und Besucher dieser Internetseiten,

der Verein „Sonetschko Kinderheimhilfe Ukraine e.V.“ leistet außerordentlich wichtige Arbeit, indem er das Kinderheim Sonetschko in Saporoshshja in der Südostukraine unterstützt. Aus der persönlichen Erfahrung des Vereinsgründers heraus – sein Adoptivsohn war in diesem Kinderheim – versucht der Verein mit Geld, Kleidung, Lebensmitteln, Spielsachen, Haushaltsartikeln und medizinischen Geräten die Situation der rund 400 Kinder, die im Kinderheim leben, für kinderreiche Familien und Schüler in einem weiteren Kinderheim erträglicher zu machen.

Die Hilfe für Kinder, egal ob in Aschaffenburg oder anderswo auf der Welt, liegt mir sehr am Herzen. Ziel muss es sein, allen jungen Menschen Perspektiven zu eröffnen. Der Verein „Sonetschko Kinderheimhilfe“ trägt mit dazu bei, dass sich die Perspektive von Kindern in der Ukraine verbessert. Deshalb habe ich mich gerne bereit erklärt, ein Grußwort für die Homepage des Vereins zu schreiben.

Als Oberbürgermeister der Stadt Aschaffenburg bin ich stolz auf diesen Verein unter dem Vorsitz von Herrn Robert Eidschink und seine Arbeit. Ich bitte Sie deshalb: Helfen auch Sie mit.

Leisten Sie Hilfe, die ankommt und Mut macht.

Klaus Herzog
Oberbürgermeister